



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une troisième crue pour la rivière du Nord et une deuxième pour la rivière des Outaouais.

Saint-André-d'Argenteuil, le 1^{er} mai 2023 – La rivière du Nord vivra une troisième crue au cours des prochains jours. La borne située à Saint-Jérôme approchera les 294 m³/s ce mardi et pourrait revenir à une légère baisse progressive à compter de mercredi. À Saint-André-d'Argenteuil, cette hausse devrait se faire ressentir vers la fin de la semaine. Nous réitérons aux résidents situés près de la rivière de rester alertes et vigilants.

La rivière des Outaouais demeure sous haute surveillance. Les autorités et la Municipalité restent attentives aux prévisions météorologiques. Depuis hier, une hausse des débits a été constatée. En effet, le barrage enregistre un débit de 6700 m³/s, et celui-ci devrait atteindre un minimum de 7000 m³/s dans les prochaines heures.

La Municipalité invite les citoyens à prendre les mesures nécessaires

La Municipalité rappelle aux citoyens qu'ils doivent prendre les mesures nécessaires pour assurer leur propre sécurité et protéger leur résidence. À cet effet, il est important de penser à :

- Préparer un plan familial d'urgence ainsi qu'une trousse de 72 heures;
- Si vous devez évacuer votre résidence, prévoir un endroit où loger temporairement avec les membres de votre famille. D'ailleurs, si vous quittez votre domicile, assurez-vous de fermer l'alimentation électrique de votre bâtiment et d'aviser la Municipalité de votre départ au 450 537-3527 poste 0.

Station d'eau potable

Nous rappelons aux résidents touchés par les inondations qu'ils peuvent s'approvisionner en eau potable grâce à un système mis en place à l'hôtel de ville. Cette station est située dans la cour arrière du 10, rue de la Mairie. Nous demandons à tous de faire une utilisation responsable de l'eau disponible et d'apporter leurs propres contenants.

Les citoyens peuvent communiquer avec la Municipalité en tout temps au 450 537-3527 poste 0 ou à inondations@stada.ca ou composer le 9-1-1 en situation d'urgence. Pour recevoir les dernières mises à jour, la population est invitée à consulter régulièrement le stada.ca et la [page Facebook](#) de la Municipalité et de s'abonner au service d'appel automatisé (SAM).

Pour information :

Benoît Grimard

Coordonnateur des mesures d'urgence

Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil

b.grimard@stada.ca

450 537-3527, poste 0